

Fecha: 07-08-2025

Medio: La Estrella de Chiloé Supl.: La Estrella de Chiloé Tipo: Noticia general

Título: Coordinan despliegue por la festividad de Caguach

Pág.: 5 Cm2: 436,7 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400

■ No Definida

Coordinan despliegue por la festividad de Caguach

Cada 30 de agosto se realiza la tradicional peregrinación al Nazareno y el 23 es la fecha de la "preba", competición de chalupas en el mar interior.



LA PEREGRINACIÓN AL NAZARENO ES UNA DE LAS FIESTAS RELIGIOSAS MÁS IMPORTANTES DEL SUR DE CHILE

Carolina Larenas Faúndez carolina larenas@laestrellachiloe.ci

n poco más de tres semanas resta para que se realice una nueva versión de la tradicional peregrinación de los fieles al Santuario de Jesús Nazareno de Caguach, en la comuna de Quinchao. 247 años cumplirá la festividad que se desarrolla cada 30 de agosto, por lo que comenzaron las coordinaciones para que la fiesta se efectúe con normalidad.

La celebración de agosto no solo considera la procesión de los fieles hasta la 'Isla de la Devoción', sino que también la "preba" el 23 de agosto, competencia de chalupas que recuerda cómo llegó la imagen del Nazareno a Caguach.

En este sentido, el municipio de Quinchao confirmó planes de apoyo tanto para la preba como para la peregrinación a fin de mes.

René Garcés (indep. pro PS), alcalde quinchaíno, sostuvo que "esta es una reunión de coordinación que realizamos todos los años con la festividad de Caguach, hay que entender



AYER SE REALIZÓ UNA REUNIÓN EN LA ISLA DE CAGUACH

que hay dos fechas importantes para la isla de Caguach y los 'Cinco Pueblos': una de ella es la preba que parte desde Apiao el 23 de agosto, el 30 es la festividad, la más importante de la religiosidad en la isla de Caguach donde se congregan los 'Cinco Pueblos'".

Aparte de eso, sumó el jefe comunal que "hemos podido conversar con la comunidad el tema de los permisos sanitarios en lo que va a ser operativamente para que funcione todo bien. Nosotros como municipio de Quinchao ponemos la mejor de las voluntades y disposiciones para que a la gente le vaya bien en estas festividades". Garcés añadió que "el compromiso siempre es traer camiones con agua, vamos a ver la factibilidad de contar con la presencia de Bomberos, Carabineros y la Armada que van a estar presentes en esta suma de esfuerzos para que se logre lo que la comunidad de Caguach quiere".

SERVICIOS

Por su parte, Jorge Lorca, subprefecto de los servicios de la Prefectura de Carabineros de Chiloé y Palena, mencionó que "la reunión fue bien provechosa, se organizaron los servicios policiales, específicamente cuál va a ser la función de Carabineros durante la fiesta de Caguach".

El oficial detalló que "se va a desplegar un servicio que va a involucrar a los carabineros en el sector para evitar el comercio ambulante y algún otro delito".

Quien también formó parte de esta cita fue el comandante de Cuerpo de Bomberos de Achao, Mauricio Oyarzo, tras la que afirmó que "si las condiciones así lo ameritan, nosotros estaremos como todos los años apoyando, ingresando una unidad con voluntarios para que resguarden el templo y la comunidad, así es

que provechosa la reunión".
En la reunión de ayer formaron parte representantes de la Armada, la Secretaría Regional Ministerial de Salud, Carabineros, Bomberos, así como funcionarios municipales de oficinas como Dirección de Desarrollo Comunitario, Operaciones, Cultura, Fomento Productivo, Rentas y Patentes, Medio Ambiente y la empresa de

Para el 23 de agosto se fijó otra reunión para alistar las acciones para la celebración religiosa más importante de la provincia. ©

